



**Markus Koppelstätter, Alexander von Egen, Helmut Lutz und Erwin Walch beim MC-Tirol-Neujahrsempfang im Casino Innsbruck.**

Foto: MC Tirol

## Neues Jahr mit dem MC Tirol und dem Club Tirol

In den ersten Jännerwochen finden traditionell zahlreiche Neujahrsempfänge statt. So begrüßte MC-Tirol-Präsident Helmut Lutz die zahlreichen Gäste im Casino Innsbruck mit den Worten „Glück auf“. Die Plattform der heimischen Führungskräfte sowie Unternehmer will auch 2025 star-

ke Akzente für die heimische Wirtschaft und den Standort Tirol setzen. Während der MC Tirol in heimischen Gefilden feierte, ludt der Club Tirol zum Jahresauftakt nach Wien ein. Beim traditionellen Neujahrsempfang standen Körpersprachen-Guru Stefan Verra und das Lächeln im Fokus.



**Der Club Tirol feierte das neue Jahr in Wien.**

Foto: Club Tirol/Ulrike Wieser



**Verra teilt seine Expertise zur Körpersprache.**

Foto: Club Tirol/Ulrike Wieser